



**Participamos en la entrega de 49 casas en la población Camilo Henríquez en Castro**

Esto en el marco de la reconstrucción de viviendas luego del incendio de diciembre pasado.

[Ver más](#)



**2ºRuta Industrial: certificación y "Levantando Oportunidades"**

AquaChile puso en marcha, por segundo año consecutivo, el programa "Levantando Oportunidades", una iniciativa basada en que sean los propios trabajadores quienes establezcan los problemas que tienen en sus operaciones actuales y puedan proponer soluciones a éstos.

[Ver más](#)

[Ver más](#)



**Salmón fresco de AquaChile llega a Uruguay**

A finales de octubre se concretó el primer envío de salmón fresco a Montevideo (Uruguay) vía terrestre. Esto es resultado de la mano de uno de los principales proveedores de salmones del mundo.

[Ver más](#)



**Participamos en feria en Brasil**

Durante la primera semana de octubre participamos de la primera edición de la Feria Seafood Show Latin America en São Paulo.

[Ver más](#)

[Ver más](#)



**Inicio de Escuela de Dirigentes para organizaciones sociales en Puerto Chacabuco**

En Puerto Chacabuco comenzó a desarrollarse la Escuela de Dirigentes para socios de diversas organizaciones vecinales y escolares de la localidad, dictada por Simca de Simca y enfocada en dotar de las herramientas necesarias para aprender a generar trabajo colectivo.

[Ver más](#)



**Comenzamos curso de mantenimiento y operación de retroexcavadoras en Cochamó**

En Cochamó, se dio inicio al curso de mantenimiento y operación de retroexcavadoras, que benefició a 15 personas de la comuna.

[Ver más](#)

[Ver más](#)



**Impulsamos distintos cursos de capacitación en la región de Aysén**

En Melipeco se dio inicio al curso de electricidad básica descriptiva y en Puerto Aysén, entre el 4 y el 10 de noviembre, AquaChile implementó un curso de capacitación en técnicas de conservación.

[Ver más](#)

[Ver más](#)



**Comunidad indígena Punta Auco invita a AquaChile a curarante de agradecimiento**

Estuvimos compartiendo un curante de agradecimiento organizado por la comunidad indígena Punta Auco del sector de Pangua, por el apoyo brindado a la iniciativa que busca gestionar su proyecto de cancha de fútbol para recaudar fondos para este deporte practicado por los Mapuches.

[Ver más](#)

[Ver más](#)